
 
LE AUTORITA’ GIAPPONESI SONO STATE COSTRETTE E SI SONO DECISE, CON SENSO 

DI RESPONSABILITA’…  PROPRIO OGGI A DICHIARARE CHE IL LIVELLO DI 

RADIOATTIVITA’ SPRIGIONATO DALLA CENTRALE DI FUKUSHIMA E’ BALZATO DAL 

LIVELLO 5 AL LIVELLO 7, QUELLO ASSUNTO COME MASSIMO IN RIF. AL DISASTRO 

DI CERNOBYL… 

A LORO VOLTA HANNO PRETESO PRIMA – E L’HANNO OTTENUTO – DI SAPERE LA 

VERITA’ DALLA TEPCO,  CHE GESTISCE LE 55 CENTRALI NUCLEARI IN GIAPPONE…. 

QUESTE, VISTO L’ESIGUO SPAZIO A DISPOSIZIONE, NON A CASO SONO STATE 

DIVISE IN 18 CENTRI, TRA CUI APPUNTO FUKUSHIMA… 

IL LIVELLO DI CERNOBYL, DUNQUE… MA ATTENZIONE… LE EMISSIONI 

RADIOATTIVE DI CHERNOBYL HANNO INQUINATO L’ARIA, L’ATMOSFERA, NON 

DIRETTAMENTE IL MARE… E IN QUALCHE MODO IN CIELO LA RADIOATTIVITA’ 

SPARSA SUI CONTINENTI SI E’ PER COSI’ DIRE MITIGATA… 

MA DA FUKUSHIMA LA RADIOATTIVITA’ SI E’ SPRIGIONATA IN ARIA, IN TERRA E 

SOPRATTUTTO IN MARE,  E ALTRO CHE LIMITATA AI 3 KM DALLA LORO COSTA…. 

QUINDI L’INQUINAMENTO E’ TOTALE E GLOBALE … DI QUI LA DIFFERENZA 

ANGOSCIANTE CON IL LIVELLO 7 RILEVATO, ANCORCHE’ UGUALE A QUELLO DI 

CERNOBYL… 

QUEL CHE CI CHIEDIAMO QUI A CARRARA E’ RIGUARDO ALLA RILEVAZIONE 

DELLA RADIOATTIVITA’ NEL NOSTRO PORTO, LO TROVATE SCRITTO NEL 

COMUNICATO CHE IERI ABBIAMO INVIATO E CHE GLI SPEAKER DELLE TV LOCALI 

CORTESEMENTE HANNO LETTO E SPIEGATO SIA PURE PER SOMMI CAPI…. 

CI PREME SAPERE IN SOSTANZA SE NOI QUI DISPONIAMO DI STRUMENTAZIONI E DI 

PERSONE IN GRADO DI RILEVARE IL TASSO DI RADIOATTIVITA’ E DI METTERE IN 

ATTO, IN CASO FOSSE RILEVATA IN GRADO ANOMALO, GLI INTERVENTI DI 

PREVENZIONE ED EMERGENZA…PREVISTI A LIVELLO NAZIONALE ED EUROPEO 

CONFESSIAMO CHE SIAMO ABBASTANZA SCETTICI IN PROPOSITO, SALVO 

ASSICURAZIONI IN CONTRARIO DELLE AUTORITA’ COMPETENTI… 

CI HANNO INFORMATO CHE, IN VIA GENERALE, IN ITALIA NOI ABBIAMO DEGLI 

APPARATI DELLA PROTEZIONE CIVILE SPECIALIZZATI PER QUESTI EVENTI, 

RELATIVAMENTE A EMERGENZE DI TIPO BIOLOGICO, CHIMICO E APPUNTO 

RADIOATTIVO… SONO PERO’ POCHI QUESTI CENTRI E POCHISSIMI SONO PER DI 

PIU’ GLI ADDETTI SPECIALISTI… CON I CHIARI DI LUNA FINANZIARI CHE ABBIAMO 

NUTRIAMO SERI DUBBI CHE ANCHE DOTARE DI UN SEMPLICE CONTATORE 

“GHEIGHER” PIU’ ADDETTI POSSIBILI SARA’ UN’IMPRESA 

CI HANNO ANCHE DETTO PERO’ CHE DOVREBBE ESISTERE TRA TOSCANA E LAZIO 

UN ENTE MILITARE DEPUTATO AD ACCORRERE ALLA BISOGNA IN QUANTO 

ESPERTO IN QUESTO SETTORE RADIOATTIVO… 

INSOMMA, VORREMMO SAPERE SE QUESTA NOSTRA IPOTESI (RADIOATTIVITA’ 

ANOMALA NEI PORTI E NEL NOSTRO PORTO PER L’ATTRACCO DI NAVI E DI MERCI 

E PERSONE CONTAMINATE) HA UN SENSO, SE  E’ CAMPATA IN ARIA.. O HA 

FONDAMENTO E ALLORA CHI, COME E QUANDO DOVREBBE INTERVENIRE… 

NON SO SE NOSTRI ADDETTI ALLO SCOPO VI SIANO AL PORTO DI MARINA DI 

CARRARA… IN ITALIA, COME HO DETTO SOPRA, CI SONO MA SONO POCHI E FORSE 

NON IN GRADO DI INTERVENIRE EFFICACEMENTE E PRONTAMENTE…  

GIA’, MA IN ITALIA ABBIAMO ANCHE GLI AMERICANI DELLA NATO A PRESIDIARE 

IL TERRITORIO DA POSSIBILI “ATTACCHI”… LORO FORSE, ANZI DI SICURO, SONO IN 

GRADO DI MISURARE, PREVENIRE E PROVVEDERE… MA IL NOSTRO GOVERNO 

NAZIONALE DOVREBBE CHIEDERGLIELO UFFICIALMENTE, CREDO… O NO? 

 


